



Declaration de Conformité CE

EU Declaration of Conformity

Cette déclaration de conformité est délivrée sous la seule responsabilité du fabricant ou de son mandataire dont le nom et l'adresse sont :

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer or his authorized representative whose name and address are :

Fabricant Manufacturer: CASA.IA FRANCE SAS

Adresse Address: 5 Boulevard Aristide Briand, 91459 Soisy-Sur-Seine, France

Le (s) produit (s) ou équipement(s), objet de cette déclaration:

The product(s) or equipment(s), object of this declaration:

Désignation Designation: Module de contrôle d'accès ZigBee ZigBee access control module

Modèle Model: CSAC-451-AC

Est (sont) conforme(s) aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables par les directives européennes harmonisées suivantes, les règlements harmonisés de l'UE et les règlements de l'UE. Le(s) produit(s) est(sont) conforme(s) aux réglementations européennes suivantes et à leurs amendements respectifs:

Is (are) in conformity with the essential health and safety requirements applicable through the following harmonized European Directives, the harmonized EU regulations and the EU regulations. The product(s) is (are) in compliance with following EU-regulations and their respective amendments:

The Radio Equipment Directive (RED)2014/53/EU

Annex VII of the 2014/53/EU

Annex VI of the 2014/53/EU

Le(s) produit a(ont) été testé(s) et déclaré(s) conforme(s) aux normes EN harmonisées suivantes et aux normes internationales:

The product(s) was tested and found compliant according to the following harmonized EN-standards and international standards:

EN 62368-1: 2014 + A11:2017

EN 301 489-1 V2.2.1 (2019-03)

EN 301 489-17 V3.2.0 (2017-03)

EN 55032:2015

EN 55035:2017

EN61000-3-2:2014

EN61000-3-3:2013+A1:2019

EN 300 328 V2.2.2(2019-07)

EN 62479:2010

Agrément Agreement:

Nom Name: Christophe FRANCOIS

Fonction Position: Président

Date d'émission Date of issue : 19/03/2021

Lieu d'émission Place of issue: Soisy-Sur-Seine, France

Signature et tampon Stamp and signature:


CASA.IA FRANCE
5 Boulevard Aristide Briand
91450 Soisy-Sur-Seine, France
SAS au capital de 100.000€
Siren 821 541 463
TVA INTRACOM FR 95 821 541 463 00013